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韓国国際交流員のジュン君こと李重燁さんが、FCソウルの
歓迎セレモニーの通訳に行ってきました。2月7日に、ソウ
ル地域のサッカーチームであるＦＣソウルがキャンプのた
め霧島に来ました。これまで毎年来てくださっていたＦＣ
ソウルですが、コロナ禍により3年間来られませんでした。
状況がある程度収まった今年から、ようやく霧島でキャン
プを再開することができました。ジュン君によると、初め
ての通訳で緊張してたようですが、事前準備をしたことと
セレモニーが短かったおかげで、すらすらと通訳できたと
のことです。ＦＣソウルは新しいシーズンを迎えるため、2
月17日までキャンプをしてきました。今シーズンのご健闘
をお祈りしています！

アメリカ国際交流員のショウ・ウェイリーです。最近はよ
うやく暖房がいらないぐらい温かくなって、おかげで先月
からは光熱費が大分減ってきました。しかし温かくなると
共に雨も戻ってきました。まだ三月なのに二週連続で大雨
が降って、過去十年をカリフォルニアで過ごしてきた自分
にとってはどうしても慣れないものです。昨日からは半年
くらい放置していた除湿器をまた使い始め、もう少し暑く
なったらエアコンも多分必要になるし、光熱費もまた上が
ってきます。最近はアメリカの銀行破綻のニュースがあり
ましたが、光熱費の上がり下がりも、まるで経済の好景気
と不況みたいだなと思いました。

2⽉7⽇ FCソウル歓迎セレモニー

2⽉12⽇ 初午祭
鹿児島神宮で行われた初午祭に参加しました！初午祭は、
戦国時代の薩摩の領主である島津貴久が宮内で見た夢がき
っかけだと伝えられ、豊穣と安全を祈願するための祭りで
あり、約470年の歴史を誇る伝統行事です。今年の初午祭は
三年ぶりの通常開催となり、久しぶりの大きな祭りでより
一層盛り上がりました。初午祭は例年20頭以上の鈴かけ馬
と2000人以上の踊り連れが行列になって出場しているとの
ことです。今年のその行列に、私たち国際交流員とALTの２
人も加わりました。そしてなんと、私たちと同じチームで
踊る学生たちは、ALTのアンディーさんの生徒たちでした。
先生と教え子が馬と一緒に踊る光景は、
微笑ましいとしか言い
ようがありませんでした。
３時間ほど踊り続けたの
はすごく疲れましたが、
とても貴重な体験でした。
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